

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 23.05.2024

Olympiapark und Anwohnende bei Großveranstaltungen entlasten

Antrag

Um die Anwohnenden des Olympiaparks zu entlasten und einen geordneten Ablauf der Veranstaltungen zu gewährleisten, sollen die folgenden Punkte umgesetzt werden:

Die bestehende Regelung "Anwohner frei" in den umliegenden Wohngebieten soll durch das Kreisverwaltungsreferat bzw. durch das Mobilitätsreferat räumlich auf ein erweitertes Umfeld ausgeweitet werden (z.B. Winzererstraße/Hornstraße, Borstei, ...) und zeitlich über den gesamten Veranstaltungssommer gelten.

Die Olympiapark München GmbH (OMG) soll bis zum Sommer in Absprache mit dem Mobilitätsreferat und den Anbietern geordnete Abstellflächen für E-Scooter auf ihrem Gelände schaffen. Die Zufahrt auf das Gelände zur Nutzung der Abstellflächen soll von der OMG erlaubt werden (s. Fotos der aktuellen Situation im Umfeld des Parks).

Die Einfahrtsbeschränkung für den MIV am Spiridon-Louis-Ring und der Fahrradstraße am Willi-Gebhard-Ufer soll durchgesetzt werden.

Das Baureferat soll insbesondere im Wohngebiet Ackermannbogen das Beparken von Grünflächen und Baumgräben verhindern (z.B. Elisabeth-Kohn-Straße und Centa-Herker-Bogen, s. Fotos).

Auch im Umfeld der Allianz Arena (beispielsweise in der Werner-Heisenberg-Allee südlich der P+R Anlage) soll die Stadtverwaltung Maßnahmen zur Verbesserung beim bisher ungeordneten Abstellen von E-Scootern und zur Unterbindung von wildem Parken auf Gehbahnen und Grünflächen, etc. erarbeiten.

Begründung:

Der Olympiapark ist ein erfolgreicher und sehr beliebter Veranstaltungsort mitten in München. Um die Akzeptanz gerade von Großveranstaltungen zu erhalten, ist es wichtig die Belastung für die Anwohnenden des Olympiaparks möglichst gering zu halten und einen geordneten Ablauf der Veranstaltungen zu gewährleisten.

Dafür scheinen die im Antrag genannten Maßnahmen gut geeignet kurzfristig Verbesserungen zu schaffen. Denn sie erleichtern nicht nur das Hin- und Wegkommen zu den Events, sondern entlasten direkt die Anwohner*innen im Umfeld genau vor ihrer Haustür. Auch für insbesondere Fußgänger*innen die im bzw. im Umfeld des Olympiaparks unterwegs sind, werden die ihnen zur Verfügung stehenden Wege und Gehflächen mit den o.g. Maßnahmen geschützt und freigehalten.

Ähnliches gilt für das Umfeld der Allianz Arena.



Quelle: Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Florian Schönemann

Gudrun Lux

Paul Bickelbacher

Mona Fuchs

Sofie Langmeier

Christian Smolka

Gunda Krauss

Sibylle Stöhr

Beppo Brem

Ursula Harper

Mitglieder des Stadtrates

SPD/Volt-Fraktion

Andreas Schuster

Nikolaus Gradl

Simone Burger

Anne Hübner

Lars Mentrup

Felix Sproll

Julia Schönfeld-Knor

Mitglieder des Stadtrates